

Conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López

Ciudad de México, 8 de enero de 2024.

07:05 am - Inicia la conferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador.

07:05 am - El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que ya cuenta con TikTok, y dijo que su primer mensaje en esa red social será "ofrecer una disculpa" a la diputada Salma Luévano. "El amor no tiene sexo, está por encima de todo, es como la libertad".

07:20 am - Zoé Robledo, director general del IMSS, informó los avances del programa IMSS Bienestar en 23 entidades del país: con una inversión de 7 mil 30 millones de pesos, se han rehabilitado unidades médicas. Se registra un avance de 60%. El equipamiento de las unidades médicas tiene una inversión de 14 mil 352 millones de pesos.

07:35 am - En 2018, en México habían 182 áreas protegidas. Y con el gobierno actual se han decretado 43 áreas protegidas más. Lázaro Cárdenas era el presidente con más áreas protegidas durante su mandato, con 41; el día de hoy es el presidente López Obrador. México es el quinto país, con mayor diversidad natural en el mundo.

07:50 am - En 14 días de operaciones de Mexicana de Aviación, se han transportado a más de siete mil pasajeros. De los 15 destinos a donde viaja, los lugares con mayor reservación son: Tulum, Mazatlán y Mérida.

08:15 am - López Obrador anunció una buena noticia para Tamaulipas. En Nuevo Laredo se está construyendo la aduana nacional y será inaugurada en septiembre. "En Nuevo Laredo, la aduana más importante del país, se está construyendo toda la instalación para la aduana nacional. En septiembre voy a inaugurar todas las instalaciones de aduana, desde ahí va a funcionar la aduana de todo el país".

08:30 am - López Obrador calificó como una venganza que legisladores del Congreso de Ciudad de México rechazaran ratificar a Ernestina Godoy como fiscal capitalina. Dijo que ella es una funcionaria "íntegra, honesta, una auténtica impartidora de justicia", que se atrevió a desenmascarar la red de corrupción del llamado "Cártel Inmobiliario". "Como se atrevió a investigar actos de corrupción de funcionarios del PAN en la delegación Benito Juárez y en otras partes, y se demostró que estas personas hacían negocios entregando permisos de construcción a empresas inmobiliarias y recibían moches, extorsiones, porque si hacían un edificio de 20 departamentos se quedaban con uno o dos, ese era el moche. Y como buenos hipócritas no perdían su respetabilidad, según ellos eran puros", señaló el mandatario. El presidente afirmó que, ante estas investigaciones, Godoy Ramos



actuó con rectitud, por eso el respaldo de 41 legisladores de 66 en el Congreso capitalino.

08:37 am - En el proceso de transformación dice el presidente que son tomados en cuenta las personas honestas. "Lo que ella quiera": AMLO vuelve a abrir las puertas abiertas del gobierno federal a Ernestina Godoy luego de que no fuera ratificada al frente de la Fiscalía de la CDMX. Estoy seguro de que a futuro va a tener muchas posibilidades porque es una mujer de primera, añade.

08:42 am - El presidente destaca la seguridad en las carreteras por parte de la Guardia Nacional; señala la propaganda en contra por supuestos precios de gasolinas "exagerados" difundidos en redes. Asegura que antes había mucha corrupción en Capufe "y ahora se está limpiando".

09:09 am - Tras una larga exposición de un cuestionamiento, el presidente pide atender las denuncias expuestas a la Secretaría de Gobernación y a la Secretaría de Medio Ambiente.

09:13 am - El mandatario destaca la visión de Lázaro Cárdenas de protección al medio ambiente y las acciones que su gobierno realiza. Destaca el programa Sembrando Vida con más de mil millones de árboles sembrados: "Eso ni en China ni en Rusia ni en Estados Unidos", añade.

09:15 am - No hemos dado ninguna concesión minera, señala el presidente, al acusar que en el periodo neoliberal se entregaron 120 millones de hectáreas. También destaca que no se permite el maíz transgénico. Asegura que antes no había playas públicas y refrenda su compromiso para defender el medio ambiente, también para favorecer al turismo.

09:22 am - El presidente pide que se exponga la imagen del precio de la gasolina regular en Nuevo Laredo, que no pasa de los 19.09 pesos. "Estamos cumpliendo con nuestro compromiso", señala al mencionar que es de Oxxo Gas.

09:25 am - Pide que se expongan a "los famosos" que publicaron en redes supuestos precios altos de la gasolina. Muestra al exsenador Javier Lozano, al comunicador Chumel Torres y al periodista Sergio Sarmiento, a quien llama conservador y cercano a "los macuchones".

09:34 am - Está muy bien el país en lo económico, dice el presidente. Destaca los programas del Bienestar.

09:36 am - "Puedo probar que de 35 millones de hogares en el país, a 30 millones llega una pequeña porción del presupuesto", dice el presidente.

09:41 am - Menciona que en el periodo neoliberal no hubo aumento al salario. Destaca que enviará iniciativas sobre salarios y pensiones, "para que los trabajadores se jubilen con una pensión digna, lo mismo que recibe cuando decide jubilarse, porque eso con las leyes actuales no se logra", añade.

09:48 am - Cuando llegamos se recaudaban 3 billones, ahora se recaudan 4 billones y medio, casi 50% en términos nominales. Habla sobre el mecanismo de consolidación fiscal.

09:54 am - Concluye la conferencia.

